

« Notre-Dame-des-Landes : Futur désert aéroportuaire ? »

J'estime, en effet, suite à l'avis de l'ensemble des experts pétroliers, que si les ressources pétrolières (au rythme de la consommation actuelle qui ira augmentant avec l'émergence économique de certains pays) seront en voie d'épuisement au milieu du siècle, le prix du pétrole, seul carburant possible en aviation, augmentera bien avant cette date et que, l'avion, moyen de transport devenu usuel actuellement, deviendra de plus en plus, un moyen exceptionnel de déplacement.

H. Marlhive

1 rue de la Mirette à Rezé (44)

(79 ans, et ça pourrait être : « après moi le déluge... »)